

NOIX FRAÎCHES La récolte de noix fraîche bat actuellement son plein - La foire primée de Brive a eu lieu voici quelques jours.

Une petite récolte mais de qualité

Avec octobre, arrive le temps des noix et des châtaignes. 2012 ne fait pas exception à la règle.

Côté maturité ce millésime correspond à une année normale au niveau période de récolte. Les produits sont donc en phase avec la période traditionnelle de consommation.

Petite récolte de noix

Au niveau noix, la qualité s'avère excellente mais les conditions climatiques difficiles du printemps laissent entrevoir un volume sérieusement en retrait.

Ainsi la traditionnelle foire primée aux noix fraîches du Pays de Brive est apparue en phase avec cette tendance. A noter, compte tenu des faibles valeurs et de la bonne qualité du produit, des cours particulièrement fermes, autour de 1,90 € à 2 €/kg.

Châtaignes

Côté châtaignes, la période de



Photo de groupe des lauréats de la foire primée de Brive.

récolte normale laisse apparaître des valeurs correctes à savoir en progression par rapport à 2011.

Sur le marché de Brive encore peu fourni, les cours s'établissent aux alentours de 2 € à 2,50 €.

En somme, une année 2012 cor-

recte sur ces deux productions qui regagnent du terrain en Corrèze.

HENRI DEMONTJEAN

L'INTERPROFESSION NOIX DU SUD-OUEST PREND POSITION

■ La récolte de noix s'annonce globalement inférieure à l'année dernière, surtout sur les variétés précoces. En revanche, les calibres prévus sont en moyenne supérieurs à ceux de l'année précédente. A ce jour, l'état sanitaire est convenable mais la récolte sera plus tardive que l'an dernier. La production du Sud-Est s'annonce normale, voire plus importante que chez nous. Il n'y a pas de stock de report. Le contexte international est plus incertain (pouvoir d'achat en baisse dans les pays touchés par la crise, stock américain, crise financière...). Au vu de ces éléments, le marché se dirige vers une stabilité des cours.

FOIRE PRIMÉE AUX NOIX FRAÎCHES DU PAYS DE BRIVE

■ Classement du lundi

1^{er} octobre :

1^{er} prix : Jean-Pierre Vergne - Beynat,

2^{ème} prix : Jean-Pierre Gauthier - Allasac,

3^{ème} prix : Jean-Louis Allarie - Albignac,

4^{ème} prix : Bernadette Peuch - Perpezac-le-Noir,

5^{ème} prix : Nadine Prodel - Juillac.